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Voyage à Büdingen, le 18 mai 2023 
Elus de la ville et comité de jumelage 

 
Discours de Bruno Le Bescaut, Maire de Loudéac 
 

 
M. Le Maire, cher Benjamin, 
Mme le 1ère adjointe, Chère Katja 
M. Erich Spamer, ancien maire 
Mme et MM les élus de nos 2 villes respectives, la ville de Loudéac 
est bien représentée, Mme Videlo Ruffault, 1re adjointe, Mme 
Nadine Ollitrault, adjointe à la jeunesse, Mme Kervella, adjointe à la 
culture, M. Bosson, conseiller délégué 
Mme la présidente du comité de jumelage, chère Sieglinde 
M. le président du comité de jumelage de Loudéac, Jacky Duault 
Mmes et MM les membres des 2 comités de jumelage, 
Chers amis, 
 
Mon premier mot ce soir sera de vous dire MERCI. 
Merci aux familles d’accueil de Budingen, aux membres du comité 
de jumelage 
Merci a M. le Maire et son équipe pour l’accueil. 
Merci à toutes les personnes qui sont à l’origine des liens qui 
unissent nos 2 villes. 
C’est une première pour moi de venir à Budingen, il aura fallu ce 
jeudi de l’ascension férié pour me venir en aide. 
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Notre jumelage, qui réunit nos 2 petites villes est le reflet d’une 
longue relation qui lie nos 2 pays et qui contribue à fortifier 
l’Europe. 
Une Europe construite pour une vie de paix, de justice et de 
liberté…, celle à laquelle rêvent bien entendu nos 2 pays, mais aussi 
le peuple ukrainien actuellement. 
L’Europe si souvent décriée, reste quand même un formidable 
bouclier. 
Elle a été présente pendant la crise sanitaire, elle est aujourd’hui 
présente pour combattre la guerre à ses portes. 
Cette Europe, notre Europe, est avant tout l’Europe des peuples, 
des citoyens, basée sur la connaissance de l’autre, le dialogue des 
cultures. 
Le jumelage, c’est aussi et surtout de l’amitié, voire de la fraternité 
entre des femmes et des hommes. 
******************************************************** 
40 ans, c’est l’âge de la maturité. 
Cependant, je reste persuadé que le renforcement de notre amitié 
doit passer par notre volonté, à nous, villes de Loudéac et de 
Budingen, d’offrir à nos jeunesses des perspectives d’éducations, de 
formations professionnelles, voire d’échanges culturels entre nos 2 
villes. 
Si l’on veut fêter le centenaire de notre jumelage, il convient dès 
aujourd’hui d’œuvrer dans ce sens. 
Enfin, j’adresse à toute la population de Budingen mes 
remerciements et mon amitié. 
 
Vivre L’Europe, La France, L’Allemagne, Loudéac et Budingen. 
 
 
 


